

Boletín Número 111

Toluca, México, a 10 de junio de 2014.

ANALIZAN PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL PROGRAMA DEL IEEM “ENTRE TODOS”

- En el programa de televisión “Entre Todos”, el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, explicó los resultados de un estudio realizado por el Instituto sobre la participación ciudadana en el Proceso Electoral de 2012.

A través de un estudio realizado por el Instituto Electoral del Estado de México sobre la participación ciudadana en el Proceso Electoral 2012, se observa que la mujer está siendo un pilar fundamental en el desarrollo democrático de la entidad, debido a que se registra una amplia participación de este segmento social, ya sea como Funcionarias de Mesas Directivas de Casilla, como representantes de partidos políticos o como observadoras electorales, destacó el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, en el programa de televisión del Instituto “Entre Todos”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, durante el programa Garduño García destacó que en las elecciones de 2012 en el Estado de México se registró una participación general de 64.3%, de la cual, la de las mujeres fue de 56.33%, mientras que la de los hombres fue de 43.67%. Al describir detalladamente los resultados que arrojó el estudio, destacó los niveles de participación que registraron diferentes segmentos de la sociedad mexiquense, a nivel distrital y municipal, por edades, origen, rangos de edad y género.

Agregó que se observó que 19 Distritos Locales están por encima de la media de ese porcentaje y los restantes están por debajo de ese promedio, aunque es de destacar que en esta última elección en ningún Distrito votó menos del 50% de los electores, por lo que estos resultados van a ser de utilidad, porque con ello el organismo electoral de la entidad podrá formular estrategias que contribuyan a mantener y a elevar los niveles de participación en el próximo proceso electoral en la entidad.

Esto implica un gran reto institucional, por lo que se deben generar estrategias que contemplen la forma en que participan los diferentes segmentos sociales, tanto a nivel distrital como municipal, considerando que se tiene a ciudadanos nacidos en la entidad y a ciudadanos provenientes de otras entidades y, por tanto, se necesita que en los programas de fomento del voto y promoción de la cultura política democrática se incentive la participación.

Dijo que el IEEM está realizando ejercicios que buscan promover la participación ciudadana, a partir del trabajo que en forma interinstitucional está llevando a cabo con la Secretaria de Educación de la entidad

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

desde hace ocho años, a través del programa para integrar los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, mediante los cuales desde la niñez se tiene contacto vivencial para participar y tomar decisiones sobre el entorno, porque el reto es formar ciudadanía y esto se logra cuando a un niño en lugar de explicarle teóricamente qué es una elección se le involucra mediante la vivencia de una elección estudiantil.

Con el programa “Entre Todos”, el IEEM ofrece un espacio de información y diálogo que busca contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático, el cual se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Asimismo, en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

De esta forma el IEEM coadyuva en la tarea permanente de construir ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx